



理容 やまがた

—発行所—
山形県理容業
環境衛生同業組合
〒990 山形市清住町3-2-65
電話 0236-45-3525
発行者 富樫富太郎
編集者 長沼日出夫
購読料 1部10円毎月1回発行
組合員の購読料は賦課金の中に含まれて居ります。

厚生大臣表彰を祝う



副理事長・梅津鶴彦氏の厚生大臣表彰受賞祝賀会が、二月十日、山形グランドホテルで開かれた。会場には、受賞者御夫妻の入



場にホール一杯の参加者3百余名の盛大な拍手を受けた。つづいて発起人代表の常任理事木村栄藏氏の代表あいさつがあり、来賓祝詞に富樫理事長の話の中に受賞者にいままでひとすじに理容業界の発展理容組合の隆盛を尽されたことに對して心からの敬意を表したいとの御話があり又、鹿野代議士、吉村県議の祝詞には、人間としての人柄のおほめのことばがあり、受賞者梅津氏は、表彰を受けたこの感激を、かたく胸に抱いて理容業界のため今後も力のかぎり尽したいと力強い謝辞があり又、修業時代の恩師武田政代様（八十才）も檀上に上り一花を添えて下さった。つづいて県婦人部長の山泉千代江さんの祝舞があり、なごやかな祝宴に入り、万才三唱で盛大の内に祝賀会は終ったこれからもいろいろの課題が山積にされている、まず厚生大臣より一兆円産業といわれ理容業振興指針と計画され理容業標準営業約款等々今後増え多忙なおり身体に気を付け今後尚一層業界発展のため御協力を御願い申し上げます。

鶴岡支部

期が近づいてまいりました。二月三日、鶴岡地区環境衛生営業経営相談員協議会主催に依る「税の記帳申告説明会」が鶴岡保健所二階ホールにて行われました。当日は、雪空で寒さも厳しく、どれだけの会員が、出席があるか、心配でしたが、にも関わらず、理容美容合わせて九十八名の皆様が、御出席下さいました。



先生だばとつても分かりやす
ぐでまんず勉強になつたけ
と、とても好評でした。説明
会終了後は、本日の説明会に
協賛して頂いた「テン・アーチ
ト」が社員自らが着装してい
るかつらを皆さんに説明披露
して下さいました。昨年に続
いての講習会でしたが、悪天
候にも関わらず、たくさんの
皆さんが出発された事で説明
会に対する関心の深さを改
めて感じました。

佐藤副支部長の開会挨
拶、石垣支部長挨拶のあと税
務のベテランである本日の講
師商工会事務局長亀井正道氏
の紹介があり、次のプログラ
ムで講義に入る。

一、最近の税務事情

一、所得税のあらまし

一、記帳の実務

貯蓄と税金、生命保険と税金
所得の種類・所得の計算・所
得税の確定申告、ほかについ
て実例をあげ如何に節税する
かについて懇切な説明があり

なでおろした。
悪天候により出席席数の危惧も
あつたが、喜びに変る盛会裡に次回を約束し終了した。ご協力賜わりました講師亀井事務局長、理容担当津藤両氏に厚くお礼申し上げます。

●白色申告者の記帳・記録保存制度

★税務講習会

各支部で開催!

務署

●白色申告者の記帳・記録保存制度

衛生営業指導センター事務局長の相田二郎先生を講師にお迎えしての説明会が始まります。

候にも関わらず、たくさんの皆さんが出席された事で説明会に対する関心の深さを改めて感じました。

貯蓄と税金、生命保険と税金
所得の種類・所得の計算・所
得税の確定申告、ほかについ
て実例をあげ如何に節税する
かについて懇切な説明があり

が、県環衛指導センターより
経営指導員菅原敏三先生を迎
え行なわれた。スマートにつ
いて、認可店の今後の心構え
届出書類の手続き、振興計画

おくことが必要です。
白色申告者であつても一定の
条件にあてはまる方は、記帳
や記録の保存などをしなけれ
ばなりません。

天童支部

今年はじめて税務署よりの申告書を受取つた方も多く、私語のざわめき一つなく熱心に耳を傾けた、結びに各自申告書記載の際、用ひ点がちぢれ

の要点等について解説があり、認識を新たに明日からの営業を誓つたことと思う。Sマークは全店舗加入を目指してあります、安全、衛生、親切のモットーを支部全員が揃つて顧客に保証できる体制が望ましく、明日からの繁栄のため今後の申請を期待します。

幸つて：

隨想

首を廻らして振り返えること六十有余年、今話題のいじめの年頃、昭和の初め天皇の即位があった、提灯行列、日の丸行進が街から村から毎日聞えてた、ほんとうに平和な時代だった村の山々も開発などされておらず鬱蒼たる樹林でどんな怪獣が住んでいるか解らない、悪い事をすると戒めに山から人波が来ると威かされるその頃はほんとうにオツカないと思っていた、私の生家はそう云う山が覆いかぶさる様な所にあった、母は当時では、めずらしい女学校卒のホッソリ美人だった、どこで感染したか漆にカブレ顔一面に発疹と痒みそれに高熱大事な次男坊家中大騒ぎだった。母の背中でぐつたりしていたその時の母のぬくもりと異様な記憶は今もありありと喚き残っている。今の自殺に負い

いた奉公に出すと云うことは親父の自尊心がゆるさなかつた様だ、可愛い子には旅させると母の一言に折れた今もある、遺言となつた親父の手紙、理容師にして幸なのか、不幸なのか、心配だと一筆書いてある親父に心配掛けた責任を感じ今も理容師を継げている。こんどは親父を心配させた年頃の息子から、お父さんは何が一番幸せかと聞かれた、速、御客様の頭を刈つている時と返答する、そんなに良いかねと重ねてくる、頭の中に設計を書き手を動かして行く他の事を考える余裕もない、作業中、設計のミスか技術のあやまりかでふと立ち止まる時もある、反省しながら完成する設計より立派に出来た時など記念に写真で残したい、何年かに一人位、大体八十点・満点で慰めている、御客様に怒られるかなその後息子は何も聞かなくなつた無理すんなとかばつてくれている。良くある話に女房に尻を叩たかれ、馬車馬の如く働かされる。と、こぼす殿方、

込まれてる年頃は後趾に親父をケットバシ東京に飛び出したいた奉公に出すと云うことは旅させると母の一言に折れた今もある、遺言となつた親父の手紙、理容師にして幸なのか、不幸なのか、心配だと一筆書いてある親父に心配掛けた責任を感じ今も理容師を継げている。こんどは親父を心配させた年頃の息子から、お父さんは何が一番幸せかと聞かれた、速、御客様の頭を刈つている時と返答する、そんなに良いかねと重ねてくる、頭の中に設計を書き手を動かして行く他の事を考える余裕もない、作業中、設計のミスか技術のあやまりかでふと立ち止まる時もある、反省しながら完成する設計より立派に出来た時など記念に写真で残したい、何年かに一人位、大体八十点・満点で慰めている、御客様に怒られるかなその後息子は何も聞かなくなつた無理すんなとかばつてくれている。良くある話に女房に尻を叩たかれ、馬車馬の如く働かされる。と、こぼす殿方、

はたしてそうだろうか、女房殿は御主人の体に気をくばり力が欲しいと云うのが本音でしよう。女房殿が殿方にに対する幸せえの呼びかけです感謝しましょうね。

主婦の望みをかけて、ビタミン剤小言も入れて飲ます主婦又、次の機会……。

理容師 井上太山



強力消臭剤 タナクリーン ニューH

《厚生大臣指定検査機関 東京都食品衛生協会/山形県理容環境衛生同業組合連合会推薦品》

無色・無臭 白い布や壁、衣服にかかるても変色しません | 人畜無害 万一食品や、児童の手にふれても安全です

ユーロドパーマ臭、ヘアーダイ臭…

流し台、タオル、便所、部屋、自動車内、
風呂場、くつの臭い、ペット類の臭い等の消
臭効果は、たいへん大きいものがあります。

《総発売元》

株式会社岡崎学習センター第2事業部

④444-21 愛知県岡崎市東阿知和町字松坂3-2

TEL.0564-22-0458(代) ファックス0564-24-8246

製造元 田中興産株式会社

春を待つある一日...



雪は少ないけれど、
冷たい北風がほほをか
すめる寒い日曜日、私は市内のセントラルホ
テルの暖かい二階のロ
ビーで一服しながら表
通りを見下していた。
しばらくして、仲条支
部長が背中を丸くして
そそきと、正面入口
に入つて来た。さすが
一番乗り、そのうち次
々となつかしい顔の人

達や前支部長の志田さんを先頭に三役を勇退された方々、現役員のお父さん、お母さん現役ですが年配の方々（すみませんが）入つて来た。そうです今日一月二十日は、かねてから企画していた、前三役携わつて来た方々の「楽しい

会」が開かれるのです正午過ぎ、支部長が先輩各位の組合に対する貢献と協力に感謝の言葉をのべ、尚一層の会員相互団結と組合に対する役員の固い決意を約束して、会が進行して行つた。皆さんに手を取り合つて話込む人、カラオケが始まつた、さあ芸人の登場です。

「九月三十日、八時三十分、市役所前に集合と」云う上山

理容師会婦人部長より連絡があつて私達二十数名の婦人部員が集合しました。

今日は婦人部主催の上山施設で、競馬場—上水道—ゴミ処理場（高野荘）—吉刈牧場—尾形家—前川ダム—市役所着は三時三十分時間たっぷりの一日



トレスなんてたまるひまもないと思う。役員が若返つたと云つても、実年に入った私を含めてほとんど実年に近い年令に達しているスタッフで本当に真価を問われるのはこれからだと思う。会員の皆様も先輩の皆様もどうか暖かい目で又長い目で見守つて頂きたいたが、私にとつては大変意義ある一日でした。これも婦人部のチームワークによるもの

コースです。此の計画は市民に対するサービス事業を利用させて戴いたのですが、バス内では市役所の方の名ガイドさん振りと、保健婦さん迄付

添つてくれた事には本当に感謝しました。車中では、一週間仕事の疲れも忘れ、童心になりました。車中では、一週間仕事の疲れも忘れ、童心に

施設めぐり によせて…

庭を両立して忙しく振る舞つてゐる為か施設めぐり等は今迄考へた事はありませんでした

酒田支部広報部長 菅原昌男

「九月三十日、八時三十分、市役所前に集合と」云う上山

理容師会婦人部長より連絡があつて私達二十数名の婦人部員が集合しました。

今日は婦人部主催の上山施設で、競馬場—上水道—ゴミ処理場（高野荘）—吉刈牧場—尾形家—前川ダム—市役所着は三時三十分時間たっぷりの一日



トレスなんてたまるひまもないと思う。役員が若返つたと云つても、実年に入った私を含めてほとんど実年に近い年令に達しているスタッフで本当に真価を問われるのはこれからだと思う。会員の皆様も先輩の皆様もどうか暖かい目で又長い目で見守つて頂きたいたが、私にとつては大変意義ある一日でした。これも婦人部のチームワークによるもの

コースです。此の計画は市民

に対するサービス事業を利用して施設めぐりで説明のあつたゴミ焼却で風呂を沸かすと云う高野荘……

このサービス事業を利用して

ゆっくり疲れた身体をいやしに行こうかな等思つて居ります。先づは、婦人部の皆さんご協力有難度う御座居ました

事の日常生活では、仕事と家

のひととき……

他の支部でもいかがですか。

上山婦人部 峰田春子